

Hülptingser Feuerwehr wählt neues Führungsduo

Kenneth Brockmann wird Ortsbrandmeister, Marcel Mader sein Stellvertreter / Rat muss die Wahl noch bestätigen



Wenn der Rat die Entscheidung bestätigt, werden Kenneth Brockmann (von links) und Marcel Mader künftig die Ortsfeuerwehr Hülptingsen leiten.
Foto: Feuerwehr Hülptingsen

HÜLPTINGSEN (r/fh). Die Ortsfeuerwehr Hülptingsen bekommt ein neues Führungsduo: Die aktiven Mitglieder haben Anfang November mit großer Mehrheit Kenneth Brockmann zum neuen Ortsbrandmeister gewählt. Dadurch ist das Amt des stellvertretenden Ortsbrandmeisters frei geworden, das Brockmann seit 2014 inne hatte. Diesen Posten soll der 28-jährige Marcel Mader übernehmen, der bei der Wahl ebenfalls große Zustimmung erhielt. Die Entscheidung der Mitglieder muss der Rat in seiner nächsten Sitzung am 13. Dezember noch bestätigen. Voraussichtlich zum 1. Januar 2019 können die beiden ihre Ämter dann offiziell antreten.

Die Amtsgeschäfte hatte Brockmann schon zwei Monate vor der Wahl, am 1. September, übernommen, weil sein Vor-

gänger Jörg Ehrhardt überraschenderweise zurückgetreten war. Seitdem leitete der 39-jährige die Ortsfeuerwehr Hülptingsen kommissarisch. „Ich habe die Entscheidung von Jörg Ehrhardt sehr bedauert, aber selbstverständlich akzeptiert“, sagt Brockmann. Aus eigener Erfahrung wisse er, was so ein Posten alles mit sich bringe und wie viel Zeit man dafür aufwenden müsse. „Für die gemeinsame Zeit, die vielen erfolgreichen Einsätze und die Übungsdienste bin ich ihm sehr dankbar“, so Brockmann.

Nach einem Nachfolger für Ehrhardt musste die Ortsfeuerwehr nicht lange suchen, weil sich Brockmann schnell dazu bereit erklärte, als bisheriger Stellvertreter die nötige Erfahrung mitbringt und auch großen Rückhalt unter den Mitgliedern genießt. Schwieriger gestaltete sich die Suche nach einem neuen Stellvertreter. „Die Zeit und die Verpflichtungen, die man mit einem solchen Posten eingeht, schrecken viele Kameradinnen und Kameraden leider schnell ab“, so Brockmann.

Er habe einige Mitglieder der Ortsfeuerwehr angesprochen, aber keinen Kandidaten gefunden, der sich dieses Amt zugeutraut habe. Auch Marcel Mader, den viele Mitglieder schon frühzeitig als Wunschkandi-

gänger Jörg Ehrhardt überraschenderweise zurückgetreten war. Seitdem leitete der 39-jährige die Ortsfeuerwehr Hülptingsen kommissarisch. „Ich habe die Entscheidung von Jörg Ehrhardt sehr bedauert, aber selbstverständlich akzeptiert“, sagt Brockmann. Aus eigener Erfahrung wisse er, was so ein Posten alles mit sich bringe und wie viel Zeit man dafür aufwenden müsse. „Für die gemeinsame Zeit, die vielen erfolgreichen Einsätze und die Übungsdienste bin ich ihm sehr dankbar“, so Brockmann.

Nach einem Nachfolger für Ehrhardt musste die Ortsfeuerwehr nicht lange suchen, weil sich Brockmann schnell dazu bereit erklärte, als bisheriger Stellvertreter die nötige Erfahrung mitbringt und auch großen Rückhalt unter den Mitgliedern genießt. Schwieriger gestaltete sich die Suche nach einem neuen Stellvertreter. „Die Zeit und die Verpflichtungen, die man mit einem solchen Posten eingeht, schrecken viele Kameradinnen und Kameraden leider schnell ab“, so Brockmann.

Er habe einige Mitglieder der Ortsfeuerwehr angesprochen, aber keinen Kandidaten gefunden, der sich dieses Amt zugeutraut habe. Auch Marcel Mader, den viele Mitglieder schon frühzeitig als Wunschkandi-

Marcel Mader

Vor knapp drei Jahren ist der 28-Jährige nach Hülptingsen umgezogen und hat sich damals entschieden, zusätzlich zu seiner Mitgliedschaft in der Ortsfeuerwehr Heeßel auch an seinem neuen Wohnort bei Diensten und Einsätzen zu unterstützen. Für eine Wahl zum Stellvertreter musste Mader nun ganz nach Hülptingsen wechseln. „Das war ein großer Schritt für mich“, sagt er. „Immerhin habe ich in Heeßel viel erlebt, Erfahrungen sammeln können und war dort immer sehr gern. Aber nun freue ich mich über neue Aufgaben und auf mein neues Amt.“

daten ins Spiel gebracht hatten, lehnte zunächst ab.

Doch nach mehreren Gesprächen und einiger Bedenkzeit erklärte er sich doch dazu bereit und steht nach eigener Aussage jetzt auch voll hinter dieser Entscheidung. „So einen Posten muss man machen wollen. Natürlich redet man darüber, überreden jedoch wollte ich niemanden“, so Brockmann. „Es freut mich umso mehr, dass sich nun doch Marcel Mader für diesen Posten entschieden hat. Ich halte ihn für die ideale Besetzung und die Mitglieder hat er auch hinter sich.“

Kenneth Brockmann

Der 39-Jährige kommt gebürtig von der Nordseeinsel Baltrum. Dort begann er seine Feuerwehrlaufbahn bereits 1989 in der Jugendfeuerwehr und setzte diese in der aktiven Feuerwehr fort. Seine Ausbildung verschlug ihn schließlich in den Raum Hannover, wo er dann in die Ortsfeuerwehr Hülptingsen eintrat.

TREUEVORTEIL FÜR PROFIS.



JETZT BIS ZU 7.000 €
TREUEVORTEIL SICHERN.¹ + BIS ZU 700 €
BONUS²

FÜR SOFORT VERFÜGBARE NEUFahrZEUGE.

ANGEBOT NUR FÜR GEWERBLICHE KUNDEN.

Mit dem Fiat Ducato sind Profis auf jeden Job bestens vorbereitet. Nicht nur mit seiner hohen Nutzlast von bis zu 2.115 kg und dem Ladevolumen von bis zu 17 m³ beweist er wahre Größe.

Ausstattungs Highlights²: • vier Radstände • drei Dachhöhen • Touchscreen-Radio mit Navigation und Bluetooth® • Rückfahrkamera • Tabletholder • Luftfederung an der Hinterachse mit Up/Down-Funktion



¹ Fiat Professional- und Händler-Bonus in Höhe von bis zu 5.945,50 € netto und Treuebonus in Höhe von bis zu 1.054,50 € netto (Beträge modellabhängig), bei Kauf eines nicht bereits zugelassenen Neufahrzeugs Fiat Ducato. Nachlass, keine Barauszahlung. Der Treuebonus ist gültig für alle Kunden, die nach dem 1. Januar 2008 ein Modell der Marke Fiat Professional bei einem autorisierten Fiat Professional Händler in Deutschland gekauft und erstzulassen haben. Als Nachweis dient ein Kauf- oder Leasingvertrag oder die damalige Rechnung und die Zulassungsbescheinigung des Fahrzeugs. Im Fall einer Veräußerung wird ein Nachweis benötigt.

² Fiat Professional- und Händler-Bonus in Höhe von bis zu 700 € netto (Betrag modellabhängig).

³ 2 Jahre Fahrzeuggarantie und 2 Jahre Funktionsgarantie „Maximum Care Flex 100“ der FCA Germany AG bis maximal 100.000 km gemäß deren Bedingungen. Optional als „Maximum Care Flex“ auf bis zu 250.000 km Gesamtaufleistung und um das 5. Fahrzeugjahr erweiterbar.

⁴ Aufpreispflichtige Sonderausstattung.

Angebot nur für gewerbliche Kunden, gültig bei Kauf und Zulassung zum 31.12.2018. Nicht kombinierbar mit anderen Aktionen. Nur bei teilnehmenden Fiat Professional Partnern.

EINE WERBUNG DER FCA GERMANY AG.

Ihr Fiat Professional Partner:

Autohaus Sellmann

Ein Weg, der sich lohnt.

31275 Lehrte
Gaußstraße 9
Tel.: 0 51 32 / 40 77

www.autohaus-sellmann.de

31177 Harsum
Siemensstraße 6
Tel.: 0 51 27 / 97 20

53467201_002518

#DEMFUSSBALLSEINZUHAUSE

DER BALL UND DU. ERLEBE
EHRlichen FUSSBALL
VON DER KREISKLASSE BIS
ZUR CHAMPIONS LEAGUE.

Mitmachen auf sportbuzzer.de

Immer informiert auf
facebook.com/Sportbuzzer

SPORTBUZZER